

## **INVITATION PRESSE**

## Laurent CAYREL, préfet du Limousin, préfet de la Haute-Vienne

a le plaisir de vous inviter à la conférence de presse sur

le comité de concertation de la ligne ferroviaire Paris – Orléans – Limoges – Toulouse (POLT)

> vendredi 18 décembre 2015 à 9h30 à la préfecture de la région Limousin salle Maryse Bastié

Laurent Cayrel, préfet de la région Limousin et préfet de la Haute-Vienne, a été chargé, le 18 septembre 2015, par Alain Vidalies, secrétaire d'État chargé des Transports, de la Mer et de la Pêche, de mettre en place et de présider le comité de concertation de la ligne ferroviaire POLT. Ce comité a pour objectif de présenter de manière coordonnée les interventions envisagées sur la ligne en matière de service et d'infrastructure qui seront inscrites dans le futur schéma directeur de la POLT.

Le comité de concertation sera installé le 18 décembre 2015 et réunira les services de l'État, les opérateurs ferroviaires, les autorités organisatrices des transports (AOT), les conseils régionaux, les conseils départementaux, les maires et les présidents d'établissements publics de coopération intercommunale (EPCI) desservis par la ligne, ainsi que les parlementaires et les associations concernés par la ligne.

L'ambition de cette première réunion du comité est de :

- partager l'analyse du rôle de la ligne et son diagnostic,
- présenter des premières orientations quant aux mesures à mettre en œuvre.

Contacts presse: